
 

質    問    要    旨  

 

○一般質問  

 

髙橋（龍）議員（新風小樽）（６月１５日１番目）  

答弁を求める理事者  市長、教育長及び関係理事者  

 

１  ＩＣＴ化の推進及びオープンデータの活用について  

２  家庭教育の支援とＳＮＳの利用に関して  

３  その他  

 

 

新谷議員（日本共産党）（６月１５日２番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  手話言語条例制定について  

２  潮見ヶ丘の雇用促進住宅について  

３  生活環境問題について  

４  その他  

 

 

秋元議員（公明党）（６月１５日３番目）  

答弁を求める理事者  市長、選挙管理委員会委員長及び関係理事者  

 

１  職員人事について  

  （１）人事評価について  

  （２）小樽市職員人事評価実施要綱について  

  （３）能力評価、業績評価について  

  （４）人事に伴う適材適所とは  

  （５）人事の私物化について  

  （６）職員のモチベーション低下とケアについて  

  （７）総務部長について  

  （８）コンプライアンス委員会について  

２  除雪問題について  

  （１）入札に関して  

  （２）今年度の除排雪計画について  

  （３）参与について  

  （４）昨年問題となった貸出ダンプ制度について  

３  その他  

 

 

 

 



 

中村（誠吾）議員（民主党）（６月１５日４番目）  

答弁を求める理事者  市長、教育長、選挙管理委員会委員長及び関係理事者  

 

１  熊本地震に学ぶ本市の防災体制について  

２  周産期医療体制の今後について  

３  障害者差別解消法施行について  

４  １８歳選挙権と投票率向上に向けて  

５  通学路の安全確保に向けて  

６  その他  

 

 

川畑議員（日本共産党）（６月１５日５番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  泊原発の再稼動について  

２  ＪＲ並行在来線について  

 ３  「塩谷・ぱるて築港線」の新設を求める要請について  

４  その他  

 

 

濱本議員（自民党）（６月１５日６番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  地方自治における議会と市長の関係について  

２  都市経営について  

３  自治体経営について  

 ４  人事行政について  

 ５  平成２７年度の除排雪について  

 ６  その他  

 

 

 


